

Jóvenes escolares de Máfil aprendieron sobre tiburones presentes en nuestro mar

FUNDACIÓN. *Oceanósfera presentó su proyecto “Tiburones a la vista” en el marco de la Feria de la Ciencia del Liceo Santo Cura de Ars de Máfil.*

La Fundación Oceanósfera, con su proyecto “Tiburones a la vista”, este año se adjudicó el Fondo de Fortalecimiento de las Organizaciones de Interés Público (FFOIP), del Ministerio Secretaría General de Gobierno. Este cuadernillo didáctico y un afiche informativo fueron presentados en la Feria de la Ciencia del Liceo Santo Cura de Ars de Máfil, donde la comunidad educativa pudo conocer conceptos científicos y también muchos datos curiosos de estas especies.

Al respecto, la bióloga marina Carolina Zagal, presidenta de la Fundación Oceanósfera, explicó que el pack de productos presentados en el Liceo Santo Cura de Ars incluye el primer cuadernillo de actividades de peces cartilaginosos de Chile, con 13 entretenidos juegos y actividades, un afiche que muestra la diversidad de tamaños, formas y colores de estas especies; y la guía “Tiburones, rayas y quimeras del sur de Chile”, que ya fue presentada en agosto pasado.

“Estuvimos en Máfil presentando nuestro proyecto, porque uno de nuestros principales objetivos es acercar a los niños y niñas a los océanos, para que sepan que en Chile existen tiburones. En nuestros mares habitan 44 especies de tiburones, rayas y quimeras y queremos que las conozcan, queremos compartir nuestro conocimiento y así ayudarnos a protegerlos”, explicó la profesional.

Carolina Zagal agregó que “este proyecto fue una iniciativa de nuestro voluntariado, junto con dos biólogos marinos,



LOS ESTUDIANTES DE MÁFIL TUVIERON ACCESO AL PROYECTO DE LA FUNDACIÓN OCEANÓSFERA.

Fondo de fortalecimiento FFOIP

● Oceanósfera se adjudicó 3 millones 420 mil pesos de la línea de proyectos regionales, del Fondo de Fortalecimiento de las Organizaciones de Interés Público del Ministerio Secretaría General de Gobierno. Así, la organización costó los honorarios de los biólogos marinos a cargo del proyecto, la compra de insumos y la impresión de 400 cuadernillos y 400 afiches. Quienes deseen solicitar copias impresas del pack con fines educativos deben hacerlo escribiendo a fundacionoceanosfera@gmail.com. Además, los ados en formato PDF de forma gratuita en www.oceanosfera.cl/recursos-1.

quienes sentían la necesidad de apoyar a las organizaciones locales con material educativo, atractivo y práctico, para acercar a las personas a este tipo de animales marinos”. Sofía Arias e Ignacio Contreras fueron los dos biólogos marinos que coordinaron el proyecto, reuniendo el material y la información necesaria para crear el cuadernillo. Ellos también fue-

ron los responsables del afiche que muestra la diversidad de formas, tamaños y colores de los peces cartilaginosos presentes en nuestro mar. Esto, más una guía de identificación, que la Fundación Oceanósfera hizo previamente a este proyecto, conforman el pack educativo que están entregando a los escolares.

Respecto de esta iniciativa,

el seremi de Gobierno Pedro Lamas valoró la calidad del material educativo. “El Fondo de Fortalecimiento es una herramienta muy versátil, que permite apoyar proyectos cuyo objetivo sea fortalecer a una organización calificada como de interés público. Nos pareció una muy buena propuesta la de Fundación Oceanósfera, puesto que apunta a generar conciencia sobre la diversidad de especies que hay en nuestro territorio, sobre su cuidado y sobre la educación que debemos tener”.

Lamas agregó que “fue muy importante ver cómo los estudiantes del Liceo Santa Cura de Ars de Máfil estaban fascinados escuchando las curiosidades sobre estas especies y fue muy positivo ver su interés al realizar preguntas sobre el tema”. 